

Dandim Magelang Bacakan Amanat Kasad Dalam Upacara 17-an

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

May 17, 2023 - 16:33



Pengibaran bendera merah putih dalam rangka upacara 17-an di lapangan Makodim Magelang

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, bertindak sebagai Irup dalam upacara 17-an sekaligus membacakan amanat Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrahman.

Upacara 17-an diikuti oleh seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/Magelang bertempat di lapangan Makodim Magelang, Senin (17/10).

Dalam amanatnya Kepala Staf Angkatan Darat yang dibacakan Dandim 0705/Magelang menyampaikan, karena masih dalam suasana Idul Fitri kami mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1444 H, mohon maaf lahir dan batin.

"Jadikan momen Idul Fitri sebagai ajang silaturahmi, saling memaafkan antar sesama dan mempererat hubungan serta kerjasama baik dalam lingkungan

instansi kita sendiri maupun dengan komponen bangsa lainnya," ucapnya.



Dalam kesempatan tersebut Kasad juga menyinggung tentang event regional KTT Asean 2023 di Labuan Bajo, Nusa Tenggara Timur yang berlangsung aman dan lancar. Hal ini tentunya tidak lepas dari pengamanan VVIP yang terselenggara secara profesional, proporsional dan humanis.

Keberhasilan tersebut menjadi salah satu bukti bahwa sinergi antar institusi merupakan salah satu kunci utama dalam keberhasilan pelaksanaan tugas, dan tentu saja harus dilaksanakan dalam berbagai bidang yang lain.

Disamping itu kebijakan-kebijakan TNI AD untuk mendukung program-program pemerintah dibidang sosial kemasyarakatan juga dilaksanakan secara serius oleh seluruh jajaran dan langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Hal ini tentu saja dapat memberikan kontribusi positif, sehingga tingkat kepercayaan masyarakat kepada TNI masih yang teratas.

"Oleh karena itu saya ingatkan kepada seluruh prajurit dan PNS maupun keluarganya, jangan melakukan tindakan yang mencoreng nama baik TNI dan melukai hati rakyat," ujarnya.

Diakhir amanat Dandim mengingatkan bahwa negara saat ini memasuki tahun politik, dimana potensi ancaman terhadap kedaulatan negara dan persatuan bangsa semakin meningkat akibat polarisasi kepentingan politik antar kelompok atau golongan.

"Saya tekankan kepada seluruh prajurit TNI AD sebagai alat negara, untuk tetap memegang teguh komitmen netralitas dan berdiri di atas kepentingan bangsa

dan negara," pungkas Dandim.



Selesai kegiatan upacara bendera, dilanjutkan tradiri korp pedang pora pelepasan warga yang melaksanakan MPP yaitu Letkol Inf Sudarno dan Mayor Arh Suhadi.

Pen0705/Mgl